

modo de policía estaba muy descuidada la higiene en ese respecto. Del Ayuntamiento con acuerdo con lo expuesto por los Sr^s que han tomado la palabra, es de parecer se haga por quien correspondan las limpiezas en los arroyos y canales en que hubieren suciedades para impedir la propagación de enfermedades en el pueblo. En seguida tomó la palabra el Sr. Presidente y expuso: que le parecía conveniente mandar componer por el vecindario, los carreros públicos y vecinales á fin de que no hubiera cosa que pudiera entorpecer el libre tránsito para lo están destinados. Del Ayuntamiento con acuerdo con lo expuesto por el Sr. Presidente, se termina se haga la recomposición por los vecinos del Pueblo. Pero viniendo otra cosa para el presente acuerdo se levantó la sesión, á la que asistieron todos los miembros que forman la Corporación Municipal, levantándose la presente acta para su debida constancia: doy fe

J. Solórzano

Luis to Verástegui

Jesús M^o Fernand^o

F. M. Roman.

Ante mí

J. Verástegui

N^o 6. Sesión ordinaria del día 26 de febrero de 1894
 A la hora de reglamento, reunidos los Sr^s Regidores que forman la Corporación Municipal de esta Villa, bajo la presidencia del Sr. Alcalde 1^o de esta Villa, y habiéndose declarado abierta la sesión, la Sr^a dio cuenta con la sesión y sin disensión fue aprobada. En seguida el Sr. Presidente dio cuenta estar cumplido lo dispuesto en la sesión anterior. A continuación el Sr. Presidente dio cuenta con un sermón presentado por el Sr. Servo Morales, renunciando el cargo que desempeña en la municipalidad de policía urbana. Del

Ayuntamiento dispone que se resolverá en la sesión
 próxima mientras tanto se provee de otro individuo
 que merezca la confianza que para el cargo se re-
 quiere. En seguida el Comisionado de Construc-
 ción pública dio cuenta haber comprado para
 la instrucción de las escuelas Oficiales de niños
 de ambos sexos, una factura de libros por valor
 de \$4.72¢ cuyo gasto quedó aprobado por el Ayuntamiento.
 En seguida el Comisionado de Hacienda dio cuenta
 haber rematado el palenque de Gallos en \$10 al
 año inclusive en esta suma, los derechos de la
 federación. A continuación nombra el Ayunta-
 miento para que se entienda con la recompo-
 sición de los caminos públicos de esta municipa-
 lidad, al Sr. Catarino Verastegui, determinándose
 en seguida que dicha recompostura comience el
 miércoles próximo por el vecindario; á cuyo efecto
 el Sr. Alcalde le dictará las ordenes respectivas á fin
 de que dicha recompostura tenga su verificativo. A
 continuación y sanción del Sr. Presidente, se
 existe á algunos vecinos de negocios en Monterey
 y muy principalmente á los comerciantes
 con objeto de establecer un teléfono de esta villa
 á dicha Ciudad de Monterey. El Ayuntamiento
 lo consecuentemente con lo expresado por el Sr. Presidente
 determina se haga dicha citativa por el Sr. Pre-
 sidente, advirtiéndoles á los individuos el benefi-
 cio que resultaría al pueblo en general al estable-
 cer el teléfono en referencia. Quedando otra
 cosa para el presente acuerdo, se levanta la sesión á
 la que asistieron todos los miembros que forman la
 corporación municipal, levantándose la presente ac-
 ta para la debida constancia: doy fe

D. Saldaña

C. Verastegui

Jesús M.º Prieto

Ante mí

V. Verastegui

Notario

F. M. Roman